

94000 Créteil

Créteil, le 3 décembre 2023

à Mme ou Mr le commissaire enquêteur,

J'apprends par ma cousine à qui je rends visite souvent à Charleville, qu'un projet d'installation d'éoliennes verra le jour à 700 mètres de son domicile et détruira définitivement ces beaux paysages de Champagne qui restaient jusqu'à ce jour préservés et attireraient les touristes dans une région peu attractive économiquement et dont la population vieillit.

Nous sommes tous attachés à l'avenir de notre planète et convaincus qu'il faut agir maintenant pour nos enfants et petits-enfants en modifiant nos consommations d'énergie. Cela ne veut pas dire qu'il faille précipitamment faire n'importe quoi. Les touristes, les résidences secondaires qui donnent un souffle bienvenu dans cette région vont partir.

Il vaut mieux renoncer à cette nouvelle installation d'éoliennes qui sont toujours bruyantes et destructrices de paysages.

Veuillez croire, Madame, Monsieur, le commissaire enquêteur, en mes salutations distinguées.